



## Acusa a Monreal de traición

Sandra Cuevas, exalcaldesa de Cuauhtémoc, narró en conferencia de prensa que “el trabajo que teníamos **(Ricardo) Monreal** y yo es que la oposición brillara en 2021, por eso le fue muy bien, pero esa historia se va a contar después”.

Aseveró que tiempo después de 2021, vivió “la traición de quien era mi jefe político, de quien era la persona con quien es-

taba yo trabajando, con la que hice equipo”, dijo con relación a Monreal, quien actualmente es el líder de la bancada de Morena en San Lázaro.

“Al final terminó negociando mi cabeza, con la oposición y ni siquiera tuvo el valor de hablarme las cosas; yo le tengo un respeto, le tenía un cariño, sin embargo lo que yo recibí de él fue traición”, externó la exedil.

También afirmó que el único partido al que considera de oposición es el Partido Acción Nacional.

— Georgina Olson \*